

# *Rechazan trabajadores panameños inclusión de Cuba en lista terrorista*

---



Imagen: Prensa Latina.

Ciudad de Panamá, 27 ene (RHC) La Central Nacional de Trabajadores de Panamá (CNTTP) rechazó hoy la inclusión de Cuba en una unilateral lista de países patrocinadores de terrorismo, según Estados Unidos.

En su comunicado, la CNTTP repudió la reciente medida del presidente Donald Trump, apenas fue posesionado en el cargo el pasado 20 de enero.

Para ese colectivo, el gobierno del norteamericano país es uno de los principales patrocinadores de las guerras en el mundo, golpes de Estado y la aplicación de sanciones terroríficas.

Además, en el documento se subraya que con esa acción, el político republicano lo que busca es minar la soberanía, la paz y el bienestar del pueblo de la nación caribeña y doblegar la Revolución triunfante en

1959, pero jamás lo lograrán.

Los distintos gobiernos de los Estados Unidos han hecho caso omiso por más de dos décadas al decidido apoyo por mayoría en la Asamblea General de la ONU en rechazar el criminal bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Washington a la isla, remarca el texto.

Desde la Casa Blanca, Trump revocó la orden de su antecesor, Joe Biden, que excluyó a Cuba de la espuria lista de países patrocinadores del terrorismo.

Al respecto, el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, subrayó que la medida es un acto de arrogancia y desprecio, que no sorprende y tiene fines de dominación.

La acción es una de varias que el recién posesionado mandatario ha tomado en sus primeras horas en el cargo, relacionadas con órdenes y acciones de Biden que había considerado dañinas, y de las cuales ha comenzado a deshacerse a través de una serie de órdenes ejecutivas.

El pasado 14 de enero, Biden tomó su decisión, aunque tardía, de que Cuba «ya no debería ser designada como Estado patrocinador del terrorismo».

Igualmente, emitió una exención para el Título III de la Ley Helms-Burton, también conocida como Ley Libertad, por un período de seis meses y rescindió el Memorándum Presidencial de Seguridad Nacional 5 de 2017 sobre la política hacia Cuba para eliminar la llamada lista restringida.

Cuba fue designada por Washington como «Estado patrocinador del terrorismo» en enero de 2021, en una de las últimas acciones de Trump antes de concluir su primer mandato. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375172-rechazan-trabajadores-panamenos-inclusion-de-cuba-en-lista-terrorista>



**Radio Habana Cuba**